

Friedhof in der Hard

In der gestrigen Sitzung des Grossen Rates [Basel-Stadt] teilte der Ratspräsident mit, dank dem Entgegenkommen der basellandschaftlichen Kantons- und Gemeindebehörden sei die Errichtung eines zentralfriedhofes in der Hard auf basellandschaftlichem Gemeindegebiet gesichert. BZ 14.11.1913

Der gestrigen Gemeindeversammlung von Birsfelden lag der Vertrag über die Errichtung eines neuen Zentralfriedhofes der Stadt Basel auf dem Gemeindegebiet von Birsfelden vor. Nach der Vereinbarung ist der Friedhof wenn möglich waldeinwärts zu legen... BZ 4.12.1913

Der Landrat überweist eine Motion von Blarer betr. Massnahmen zu einer zielbewussten Wirtschaftspolitik an eine Kommission.. Begründung: Basel-Stadt erhebe von Auswärtigen Schulgeld, Friedhofpläne, Rheinhafenprojekte und Tram auf die Landschaft. Basler Jahrbuch Chronik 12.1.1914